



5 Pièces

201 m²

Réf. V5464CA

4 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Remarquable et unique appartement duplex situé en dernier étage offrant une vue panoramique imprenable du Vieux port jusqu'aux îles de Lérins. Cet appartement se démarque par la qualité de sa rénovation, effectuée avec des matériaux haut de gamme, et par sa luxueuse décoration. Son aménagement présente un mobilier exclusivement contemporain et design de grandes marques telles que Boca do Lobo, Fendi, Luxxu, Lasvit. Disposant de 200 m² l'appartement comprend 4 superbes chambres en suite, une large réception avec TV intégrée et une cheminée. Une grande terrasse aménagée d'un espace barbecue ...

Outstanding and unique duplex apartment situated on the top floor offering breathtaking panoramic views over the old harbour of Cannes and the Lerins islands. This apartment stands out for the high quality of its renovation finished to the highest specification and for its luxurious decoration. Its layout boasts exclusive contemporary and design furniture from famous brands including Boca do Lobo, Fendi, Luxxu, Lasvit. With 200 sqm the apartment comprises 4 superb en suite bedrooms, a large reception with integrated TV and a fireplace. A lovely terrace fitted with a barbecue space and an outdoor ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

